



Zürich, 14. März 2023

## Medienmitteilung

# Neue Zusammenarbeit zwischen VAMED Schweiz und Spitex Zürich Innovation bei Rehabilitation und Prävention im Vordergrund

Die VAMED Schweiz Gruppe und Spitex Zürich wollen die ambulante Rehabilitation und Prävention gemeinsam weiterentwickeln. Dazu haben die CEOs der beiden Unternehmen eine entsprechende Vereinbarung unterzeichnet. Das Ziel der neuen Kooperation ist, mit gemeinsamen Projekten innovative Lösungen für die Prävention und Rehabilitation zu entwickeln.

Die ambulanten VAMED Rehazentren am Circle (Zürich Flughafen) und in Zürich Seefeld bieten eine umfassende ambulante Rehabilitation dank breitem Therapie- und innovativem Robotik Angebot an. Spitex Zürich hat einen Leistungsauftrag der Stadt Zürich und bietet in allen Stadtquartieren Pflege-, Betreuungs- und Hauswirtschaftsleistungen zu Hause an. Beide Unternehmen haben sich jetzt zu einer Kooperation entschieden. Gemeinsam wollen sie neue, innovative Ansätze für die ambulante Prävention und robotergestützte Rehabilitation entwickeln.

«VAMED bringt viel Expertise bei der ambulanten Rehabilitation ein und ist gleich innovativ wie wir. Ich freue mich auf diese Partnerschaft, die digitale Lösungen für die Zukunft bringen wird», sagt Markus Reck, CEO der Spitex Zürich. «Spitex Zürich betreut die Menschen zu Hause. Zusammen mit unserem Wissen und unserer Erfahrung im Bereich der technologiegestützten Therapien eröffnet dies den Spitex-Kundinnen und -Kunden neue Möglichkeiten in der Prävention und Rehabilitation», ergänzt Vincenza Trivigno, CEO der VAMED Gruppe Schweiz. Erste, gemeinsame Projekte sind bereits in den Bereichen der ambulanten Sturzprävention und Bewegungstherapie geplant.

## **VAMED Gruppe Schweiz**

VAMED ist in der Schweiz seit 2012 in der Rehabilitation tätig und führt unter dem Dach der Schweizer Ländergesellschaft VAMED Management und Service Schweiz AG die Rehakliniken Zihlschlacht (neurologische Rehabilitation), die Rehaklinik Dussnang (muskuloskelettale und geriatrische Rehabilitation) und die Rehaklinik Seewis (kardiologische, psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation). Die VAMED Schweiz Gruppe zählt mit rund 1200 Mitarbeitenden zu den grössten Anbietern von Rehabilitationsleistungen. Daneben bietet VAMED mit der VAMED Health Project Schweiz AG auch eine umfassende Dienstleistungspalette für die Projektierung, Planung und Errichtung von Gesundheitseinrichtungen an.

### Grösste Spitex-Organisation in der Deutschschweiz

Spitex Zürich ist mit rund 1500 Mitarbeitenden die grösste Spitex-Organisation in der Deutschschweiz und versorgt jährlich rund 10'000 Kundinnen und Kunden mit Pflege-, Betreuungs- und Hauswirtschaftsdienstleistungen in allen Quartieren der Stadt Zürich während 24 Stunden an 365 Tagen im Jahr. Spitex Zürich ist zusätzlich auf Chronic Care, Demenz, psychosoziale Pflege, Palliative Care, Stoma, Kontinenz und Wundpflege spezialisiert.

### Für weitere Informationen

Kommunikationsabteilung der VAMED Gruppe Schweiz: kommunikation@vamed.ch, 079 588 80 48 Martin Radtke, Leiter Marketing und Kommunikation Spitex Zürich AG, 079 619 55 05, martin.radtke@spitex-zuerich.ch